

# ESCAPE GAME

20 NOVEMBRE 2025

## UNE NOUVEAUTÉ AU SEIN DU LYCÉE LA COUDOULIÈRE

### Un Escape Game sur le Harcèlement au CDI : Une Initiative INEDITE et REUSSIE !



Le 25 novembre 2025 un événement original a eu lieu au CDI de notre lycée : un **ESCAPE GAME** sur le thème du harcèlement et du cyberharcèlement, un sujet qui touche de nombreux jeunes aujourd'hui, tant dans le monde réel que sur internet.

Ce sont Lena DELALANDRE et Alizée MENDES de la classe de 1 MDCVA, coordonnées par Mme JEANPIERRE, infirmière du lycée et Mme LE COURTOIS leur professeur, qui ont organisé cet évènement.



### Une journée de sensibilisation

Trois classes ont été invitées à participer à cet **ESCAPE GAME**, conçu pour sensibiliser les élèves aux dangers du harcèlement, mais aussi pour leur offrir des clés pour y faire face.

L'**ESCAPE GAME**, qui a duré une journée entière, a permis aux participants de réfléchir sur des situations de harcèlement tout en vivant une expérience ludique et interactive.

Les équipes ont dû résoudre des énigmes en lien avec le thème du harcèlement, chaque étape leur permettant d'en apprendre davantage sur les différentes formes de harcèlement, qu'elles soient physiques, verbales ou en ligne.

### Un grand succès auprès des élèves

Le bilan de cet événement est plus que positif. Les élèves ont beaucoup apprécié cette forme d'apprentissage, qui allie réflexion et jeu

### Un message fort

Au-delà du divertissement, cet **ESCAPE GAME** a permis de véhiculer un message fort : le harcèlement et le cyberharcèlement ne doivent pas être banalisés. Grâce à cet événement, les élèves ont pris conscience de l'importance d'agir ensemble pour lutter contre ces phénomènes